

LEGENDE

Nous avons également donné déjà ailleurs la gravure d'Ain-Kârem (Saint Jean-dans-les-Montagnes). Celle-ci représente le village du côté du soleil couchant. Elle montre ses maisons qui sont de misérables masures, et laisse voir, dans le fond, l'enceinte du couvent de Terre Sainte, où se trouve, comme on le sait déjà, le Sanctuaire de la naissance de Saint-Jean-Baptiste.

“ Que de choses accomplies dans ce lieu béni ! Là naît le Précurseur, là Zacharie retrouve la parole, là il compose le Cantique évangélique ; le *Benedictus* ; cantique qui est à la fois une prophétie et un chant de triomphe. Là enfin commence la vraie joie d'Israël et du monde entier ” (Un Pèlerin).

ORAISON.

O Dieu, qui avez causé à votre peuple tant de joie par la nativité du bienheureux Jean-Baptiste, donnez à nous tous, vos serviteurs, la grâce des joies célestes, et dirigez les cœurs de tous vos fidèles dans le chemin du salut éternel.